

Eglise de Villedubert

L'église romane date de 1050, elle était la chapelle du château féodal qui se trouvait à l'emplacement de l'ancien château d'eau. Il reste très peu de l'ancienne construction.

En 1882 l'église, qui menaçait de s'effondrer, est restaurée grâce à un emprunt de la commune. La sacristie a été réparée en 1889.

Elle est dédiée aux patrons du village qui sont **Saint Julien et de Sainte Basilisse.**

La nef, couverte en bois avec un plafond à deux versants, mesure 10 m 85 sur 7 m 20.

A l'intérieur, deux statues en bois représentant les Saints patrons datent du XVIIIe.

Au fond du Sanctuaire, se trouve un retable du 17 e siècle à trois panneaux séparés par des colonnes torses à chapiteaux corinthiens où grimpe une vigne avec des raisins , au centre un tableau à l'huile sur l'annonciation non signé. Au dessus en bois Dieu le Père dans le geste de la création.



De chaque côté des statues en bois de 1 m 60 de hauteur, à droite Saint Joseph ? et à gauche la Vierge tenant l'enfant Jésus. L'autel en marbre est très simple.

Un clocher pignon récent surmonte le toit d'environ 2 m sur la porte d'entrée.